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    令和２年度 大東市体育協会総会書面表決の結果について 

 
 
平素は、体育協会の活動にご協力いただき誠にありがとうございます。 
さて、今年度の総会は新型コロナウイルス感染症拡大防止の為、書面による

総会とさせていただき、５月２１日までにご提出いただいた結果について下記

のとおり報告させていただきます。  

 
記 

 書面表決発行数 各連盟常任理事・理事、計３名×１６連盟＝４８人 
          返送 ４５人 未返送３人 

 
議題 
 報告第１号（事業報告）   承認 ４５人 不承認 ０   
 認定第１号（決算報告）   承認 ４５人 不承認 ０ 
 議案第１号（役員の選任）  賛成 ４４人 反対  ０ 無回答１ 
 議案第２号（事業計画案）  賛成 ４４人 反対  １ 
 議案第３号（予算案）    賛成 ４４人 反対  １ 

 
 大東市体育協会規約第２２条により、会議の議決は過半数をもって可決、役

員の選任については３分の２以上をもって可決となっておりますので、すべて

の議題について承認されました。意見等は裏面に記載させていただいておりま

す。 
以上 

 

 



〇意見 
 １．①連盟活動助成金の増を次年度もお願いします。  

②役員が改選され早く理事会等で顔合わせが必要であります。 
③連盟会長会議の開催はしないのですか？ 
④回答等の返答内容の報告及び意見等の報告をお願いします。 

 
 ２．表彰を受ける方にリボンをつけたらどうでしょうか。 

 
 ３．新型コロナウイルスの関係で色々な行事が中止になっているが予算案、

行事案は、いつ作成されたか不明でありその説明が必要です。 

 
 ４．①議案書８ページ、１１ページのスポーツ振興事業費で、この支出の中

には事務局の人件費が含まれているので事務局の人件費としての項目とし、

外だしの方が分かりやすいように思います。この種の費用はベールに包ま

れやすく明確にしておいたほうがいいように思います。いかがでしょうか。 
  ②９ページで総会を書面の場合は収支決算報告書の会計監査結果に挙証書

類として（残高の通帳等のコピーの写し）付けたらいいように思います。

いかがでしょうか？ 
③大東市体育協会規約１７条の（校正）は（構成）？ 


